680 cm^2

Página: 6

1/2

Dialogan Claudia y congresistas sobre seguridad y migración

Virtual presidenta electa y comitiva de legisladores estadounidenses **hablan sobre el crecimiento económico entre ambos países para los próximos años;** ratifican la importancia de la amistad y el respeto en relación bilateral

SALVADOR CORONA

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, sostuvo una reunión con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, y una comitiva de congresistas y senadores republicanos y demócratas para hablar de seguridad, migración y crecimiento económico entre ambos países.

La exmandataria capitalina informó que la reunión con la comitiva de Estados Unidos fue para ratificar la importancia de la relación de amistad y respeto bilateral. En el encuentro no hubo funcionarios del gobierno federal.

"Me dio gusto recibir a senadoras y senadores de Estados Unidos y ratificar la importancia de una relación de amistad como socios y vecinos en condiciones de respeto e igualdad", aseveró Sheinbaum en redes sociales luego de una reunión privada de dos horas y media en su casa de transición, donde también estuvo Juan Ramón de la Fuente quien será el secretario de Relaciones Exteriores de su gobierno.

En tanto, el embajador de EU afirmó en redes sociales que fue un diálogo productivo, encabezado por Tom Carper, senador demócrata por Delaware, con el objetivo de que haya cooperación de socios y se avance con la llamada prosperidad compartida a futuro.

"Una reunión de diálogo productivo con la presidenta electa @Claudiashein y la delegación bipartidista del Senado y Congreso encabezada por @SenatorCarper con una visión de futuro para continuar nuestra cooperación de socios y avanzar en nuestra #ProsperidadCompartida", escribió en su cuenta de X.

Al salir de la reunión, el congresista demócrata José Luis Correa dijo que en la reunión con la virtual presidenta electa hablaron de "todos los temas que son importantes para ambos países, seguridad y crecimiento económico (...) excelente todo, muchas gracias, vamos a trabajar con todos como dice dios", comentó en breve entrevista.

Al encuentro asistieron asimismo Tom Carper, senador demócrata por Delaware; Todd Young, senador republicano por Indiana; Mark Kelly, senador demócrata por Arizona, Laphonza Butler, senadora demócrata por California; Jesús García, congresista demócrata por el cuarto distrito de Illinois; Juan Vargas, congresista demócrata por el 52 distrito de California y Greg Stanton, congresista demócrata por el cuarto distrito de Arizona.

Les acompañaron Sydney Kamlager-Dove, congresista demócrata por el 37 distrito de California; Joaquín Castro, congresista demócrata por el 20 distrito de Texas; Vicente González, congresista demócrata por el 34 distrito de Texas.

Cabe destacar que Salazar se reunió con Sheinbaum durante la campaña electoral, igual que con su contrincante Xóchitl Gálvez, con el ob-

jetivo de seguir con la cooperación para el desarrollo en un marco de respeto e igualdad.

El lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador recibió a la misma comitiva de Estados Unidos; "coincidimos en que debemos mantener la política de cooperación y buena vecindad que ha resultado benéfica para nuestros pueblos y naciones", detalló.

Va por un gobierno para mujeres

Al asegurar que nunca más habrá un "calladita te ves más bonita" ni machismo, racismo ni clasismo, la virtual presidenta electa dijo que en su administración gobernará con ojos de mujer y para las mujeres, para que puedan sentirse representadas.

En el Museo de la Ciudad de México, arropada por mujeres de 60 a 64 años de edad, la exmandataria capitalina señaló que en su administración este grupo de edad tendrá un apoyo económico —3 mil pesos bimestrales— pues será la primera vez que se va a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas en el hogar, y nombró al programa como: Las mujeres de 60 a 64, cuidadores de la historia de México.

"Este reconocimiento de 60 a 64 tiene un símbolo enorme, quiere decir que por primera vez y porque llegó una mujer presidenta vamos a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas en el hogar", destacó la virtual presidenta electa.

Agregó: "Nosotros también tenemos derecho al tiempo libre, tenemos derecho a poder tener recursos económicos para nosotras, ahora van a tener por lo menos las mujeres de 60 a 64 previo a la pensión de adulto mayor un apoyo para ellas, para ustedes que les dé algo de autonomía, reconocimiento, que lo puedan ocupar en lo que ustedes deseen".

En su discurso, la ganadora de las elecciones del 2 de junio mencionó que al día de hoy las mujeres deben sentirse orgullosas, ya que "por primera vez llegamos al máximo puesto de decisión en nuestro país".

"Y llegar a la Presidencia de la República quiere decir, primero gobernar con ojos de mujer, pero además gobernar para las mujeres, gobernar para que las mujeres puedan sentirse representadas y para que las mujeres podamos decir que también, por el bien de todos, primero las pobres y que podamos decir también que nunca más un calladita te ves más bonita, eso se acabó en nuestro país".

En ese sentido, la exmandataria capitalina refirió el Sistema de Cuidados, para que el Estado ayude a los cuidados de los hijos con guarderías y centros de educación inicial para que salgan a trabajar.

Al respecto, la académica Verónica Montes de Oca de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) especialista en envejecimiento, destacó que este apoyo permitirá a las mujeres fortalecer su autonomía pues en México hay más de 7.6 millones de mujeres mayores de 60 años.





El Universal Sección: Nación 2024-07-17 05:06:17

 $680~\mathrm{cm}^2$

Página: 6

2/2

7.6

MILLONES

de mujeres mayores de 60 años hay en México, indica Verónica Montes de Oca, especialista en envejecimiento por la UNAM.



Senadores y diputados federales de Estados Unidos se reunieron ayer con Claudia Sheinbaum, futura presidenta de México, y con Juan Ramón de la Fuente, quien será el secretario de Relaciones Exteriores

